

La Corporación de Deportes de Zapallar dio el vamos a una fuerte parrilla programática que considera fútbol, básquetbol, voleibol, tenis, buceo y skate, con el objetivo de reactivar la actividad deportiva en la comuna. La iniciativa denominada “Reactívate a través del Deporte” tiene un carácter solidario, ya que la inscripción de los participantes se realiza con la donación de alimentos no perecibles y útiles de aseo para ir en ayuda de los vecinos que se han visto afectados durante la pandemia.

“Estamos muy contentos de retomar la vida deportiva de la comuna y más aún con la gran acogida que ha tenido esta campaña porque buscamos que nuestros vecinos puedan vivir la experiencia de reactivarse, pero de forma diferente, donde puedan dejar el encierro y el teléfono atrás, y donde su única conexión sea con el deporte, la solidaridad y los amigos”, señaló el alcalde Gustavo Alessandri.

#### Anuncio Patrocinado

Este ciclo de competencias deportivas se suma a los 58 talleres que el municipio tiene implementados y que “están dirigidos al deporte recreativo, formativo, pero que además incorporará al deporte adaptado en alianza con la Fundación Olimpiadas Especiales”, añadió el director ejecutivo de Deportes Zapallar, Gonzalo Bossart.

Cabe precisar que Zapallar es una de las comunas que en los últimos cuatro años ha puesto un fuerte énfasis en lo deportivo, logrando construir 7 multicanchas, dejando a todas las localidades con equipamiento habilitado, la renovación del estadio de Zapallar, además de iniciar la construcción del nuevo y más importante Centro Deportivo de la provincia, ubicado en Cachagua y que albergará canchas de fútbol, tenis, una nueva sede para el Club Caupolicán de Chachagua, gimnasio techado, piscina temperada, y nuevas graderías, inversión que supera los 3.700 millones de pesos.

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp



“Para nosotros, el deporte es mucho más que la práctica de alguna disciplina, sino que es una oportunidad de desarrollo para cientos de niños, jóvenes y adultos que, por diversas razones, no han tenido acceso a este tipo de actividades. Nosotros queremos ser la inspiración de muchos jóvenes, pero también un camino de recuperación para muchos otros que han equivocado el camino y que afortunadamente han vuelto a reencontrarse gracias al deporte”, finalizó Alessandri.

y tú, ¿qué opinas?